

## Projet d'aménagement du quartier de la Plantaz Lausanne

Laurent d'Okolski, architecte SIA  
H. Schaffner et F. Schlup, architectes

Ce projet concerne l'aménagement d'un vaste terrain dominant la ville dans ses abords immédiats. Afin de conserver à ce quartier son caractère de zone de villas tout en lui assurant un développement harmonieux on a prévu la construction de maisons d'habitation contiguës de trois types différents avec mur de clôture mitoyen. Ce parti est particulièrement bien servi dans la configuration du sol qui permet un étagement très heureux des différentes rangées de constructions. Cet ensemble est complété par un bâtiment-tour qui constitue une dominante verticale vers laquelle semble aboutir toute la réalisation. Un centre commercial comprenant des magasins, restaurant, garage-parc et terrasse publique complétera encore l'équipement de ce quartier destiné uniquement à l'habitation. Les aménagements extérieurs ont été étudiés en fonction des constructions et prévoient des rues permettant de desservir facilement chaque habitation. Des places de parc, des zones de verdure et des places de jeux ont été prévues en bordure de ces rues, ce qui confère à cet ensemble toutes les installations et les aménagements requis pour en faire une petite cité.

